

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Memperingati Hari Kebangkitan Nasional  
yang Ke-116, Rutan Surakarta Laksanakan  
Upacara sekaligus Penyerahan SK CPNS  
Tahun 2023**

**Kevin Guntur - [SURAKARTA.IWO.OR.ID](mailto:SURAKARTA.IWO.OR.ID)**

May 21, 2024 - 09:47



*Penerimaan simbolis SK CPNS*



Kota Surakarta - (20/05/2024)

Rutan Kelas I Surakarta Melaksanakan Upacara Hari Kebangkitan Nasional ke-

116 dengan mengusung tema "Bangkit Untuk Indonesia Emas". Kegiatan upacara ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Kelas I Surakarta yaitu Bapak Urip Dharma Yoga dan diikuti oleh seluruh pejabat struktural serta pegawai di Rutan Kelas I Surakarta.

Pada upacara kali ini, Bapak Urip Dharma Yoga selaku inspektur upacara membacakan sambutan Menteri Komunikasi dan Informatika RI, Budi Arie Setiadi. Pada pembacaan sambutan tersebut ditegaskan bahwa dalam menyongsong Indonesia Emas pada tahun 2045 mendatang, perlu memaksimalkan potensi sumber daya alam, bonus demografi, dan potensi transformasi digital yang dimiliki oleh Indonesia saat ini. Dalam amanatnya, Kepala Rutan Kelas I Surakarta juga menambahkan bahwa kebangkitan kedua merupakan momen terpenting bagi kita hari ini untuk menatap masa depan dengan penuh optimisme.

Pada upacara kali ini, acara dilanjutkan dengan penyerahan Surat Keputusan CPNS Tahun 2023 oleh Kepala Rutan Kelas I Surakarta kepada 1 orang CPNS yang ditugaskan di Rutan Kelas I Surakarta. Berdasarkan surat keputusan tersebut, Rutan Kelas I Surakarta mendapat 1 formasi CPNS Tahun 2023 dengan harapan dapat memberikan kontribusi baru bagi organisasi. Beliau juga berpesan kepada CPNS sebagai insan pengayoman agar selalu menjaga integritas dimanapun dan kapanpun berada.

Perlu diketahui bahwa penyerahan secara simbolis ini merupakan tradisi bagi CPNS yang ditempatkan di Rutan Kelas I Surakarta yang bertujuan untuk memberikan rasa kebanggaan dan memiliki kepada para insan pengayoman generasi muda sehingga diharapkan dapat memberikan kontribusi dan manfaat bagi organisasi yang lebih baik.